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« Die Geschmeidigkeit der Tannine wird durch unsere Arbeit in
der Biodynamie erzielt. Tannine sind die Abwehrkräfte der
Pflanze, und sie sind komplexer, präziser und lebendiger, wenn
die Pflanze sich selbst verteidigen muss.

Dank des Lebens, das in den Boden zurückgebracht wurde, und
der Agroforstwirtschaft leben 4 Hektar unserer Reben mitten unter
den Bäumen. Die Symbiose zwischen Rebe, Zwischenfrüchten
und Bäumen vollzieht sich. »

Der Jahrgang 2024 bestätigt die Richtigkeit unseres
Engagements für regenerative Weinbaupraktiken seit
mehr als 20 Jahren.

Dank der Nähe zum Gironde-Mündungsgebiet und
der Anstrengungen meines Teams konnten wir
ausgewogene Erträge von 30 hl/ha erzielen.
Die Cabernet-Sauvignon-Reben enthüllen eine
strahlende Frucht, geprägt von frischen Kirschnoten,
die typisch für unser kalkhaltiges Terroir sind. Die
Reifung, bei der 20 % in Diamant-Tanks erfolgt, betont
seine Frische und Salzigkeit, unterstützt von weichen
und eleganten Tanninen, die durch unseren
agroforstwirtschaftlichen Ansatz noch verstärkt
werden.
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Selten sind Jahrgänge, die in ihrer Jugend
eine so große Trinkbarkeit bieten. Fruchtig
und elegant wird dieser Jahrgang sowohl
die erfahrenen Bordeaux-Liebhaber als
auch neue Konsumenten ansprechen, die
auf der Suche nach Frische und
lebendigen Weinen sind.

EIN JAHRGANG, DEN MAN AB 
2027 GENIEßEN KANN UND DER 

EBENFALLS EIN SCHÖNES 
REIFEPOTENZIAL BIETET.

Von Cabernet-Sauvignon, die eine
strahlende Frucht enthüllen, geprägt
von frischen Kirschnoten. Salzgehalt
und Energie haben sich vereint, um die
Eleganz des Jahrgangs 2024 zu
perfektionieren.

Ein Teil der Cuvée wird in Diamant-
Tanks aus Beton gereift, diesen ovalen
Tanks, die die Frische und die Fülle der
Frucht bewahren und den Glanz des
Weins verstärken.

...dass unsere Arbeiten im Bereich
regenerativer Landwirtschaft begonnen
haben. Heute, ergänzt durch 4 Hektar
Reben, die in Agroforstwirtschaft
gepflanzt wurden, bestärken uns die
Eleganz der Tannine und die Fülle der
gewonnenen Frucht darin, unser
Engagement fortzusetzen.

94%

20%

20 Jahre


